



ESTATE
PRESTIGE

7 Pièces

291 m²

Réf. 10250

7 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans le célèbre secteur de la Californie à Cannes, cette superbe villa d'environ 300m² offre un cadre luxueux ainsi qu'une vue splendide sur la Méditerranée. La maison, aux volumes généreux et en parfait état, propose une vaste pièce de réception donnant directement sur le jardin et la piscine, ainsi que 6 chambres en suite dont la chambre principale. A l'extérieur, un bel espace arboré avec piscine à débordement, une salle de sport ainsi que deux grands garages complètent cette offre. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Nestled in the famous Californie area of Cannes, this stunning villa of approximately 300 square meters offers a luxurious setting and a splendid view of the Mediterranean. The house, with its generous spaces and perfect condition, features a spacious reception room opening directly onto the garden and pool, as well as 6 en-suite bedrooms, including the principal bedroom. Outside, a beautiful wooded area with an infinity pool, a gym, and two large garages complete the property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

